

Navidad

Nueve belenes teatralizados para dar vida a la Navidad

- Este año se han sumado a la iniciativa 8 localidades de la provincia
- Las representaciones contarán con la presencia de animales
- El objetivo es poner en valor el patrimonio y atraer turismo



Una de las estampas del belén teatralizado montado el pasado año en Alba de Tormes. ARCHIVO

EN DETALLE



“NO HABRÁ EXCESIVO PROBLEMA PARA EXHIBIR ANIMALES”

→ El diputado de Turismo confía en que, al igual que el pasado año, en esta ocasión tampoco “habrá excesivo problema para exhibir animales” si se cumple con la Ley de Bienestar Animal.

JOSÉ Á. MONTERO

Salamanca—Por séptimo año consecutivo, la provincia de Salamanca se vestirá de religiosidad y tradición para dar vida a la Navidad a través de los belenes vivientes, una cita muy demandada durante este mes, debido a la elevada implicación de los municipios, y que este año también contará con la presencia de animales, según ratificó ayer el diputado de Turismo, Juan Carlos Zaballos, consciente de que la Ley de Bienestar Animal no impide esta práctica.

“Aunque la decisión la deben de tomar los ayuntamientos, creo que respetando y cumpliendo esta normativa veremos animales formando parte de estos belenes vivientes, porque no creo que sea excesivo el estrés al que se somete a estos animales”, apostilla Zaballos, para quien esta iniciativa contribuye también a acercar estos animales a los más pequeños.

Organizado por la Diputación, el Circuito de Belenes Vivientes, una iniciativa que forma parte de la tradición religiosa, del acervo cultural

y del patrimonio inmaterial, arrancará su sexta edición en la localidad de Rollán el 14 de diciembre, mientras que el día 20 el protagonismo llegará a Ciudad Rodrigo, con una recreación en la plaza del Buen Alcalde. El día 21 la cita será doble: Valverdón y Candelario, lo mismo que el día 22, con dos citas destacadas: Ciudad Rodrigo, en el Arrabal del Puente, y Valdemierque, en la iglesia parroquial.

El ciclo continuará el día 28 en Santiago de la Puebla y su belén viviente en el que se implica toda la localidad y que se ha convertido en todo un referente en Salamanca, y echará el telón el día 29 con una doble cita: Alba de Tormes y Sorihuela, localidad, esta última, que rescata para la ocasión los trajes tradicionales y convierte la celebración en un auténtico mercado de oficios artesanales.

Gracias a esta iniciativa y a la colaboración desinteresada de ayuntamientos y vecinos, los pueblos de la provincia consiguen poner en valor su patrimonio y logran atraer a un buen número de visitantes.



Posado junto al árbol de cápsulas de café en Cordovilla. HOLGUERA

Cordovilla presume de árbol de cápsulas de café a la entrada del pueblo

- Las mujeres han confeccionado uno de ganchillo que adorna Proyecto Hombre

JORGE HOLGUERA

Cordovilla—Las mujeres de Cordovilla han sido las encargadas de preparar la ornamentación que luce estos días en las calles de Cordovilla. Este año han fabricado tres árboles, dos de cápsulas de café de colores y otro de ganchillo.

El más grande de cápsulas de café luce ya a la entrada de Cordovilla desde la carretera de Salamanca. El otro de este material lo han donado a la UVI de Salamanca. El de ganchillo transmite su calor hasta el interior de la casa de Proyecto Hombre, hasta donde lo llevó el sacerdote Manuel Muiños, párroco de Cordovilla y presidente de esta asociación dedicada a la curación de las adicciones principalmente a las drogas y al alcohol.

Además las mujeres de Cordo-

villa junto al sacerdote se encargaron recientemente de montar el belén que decora el interior de la iglesia parroquial.

“Nos sirve para decorar el pueblo, reunirnos y hacer pueblo”, comentaba la alcaldesa Manoli Noreña.

Para el montaje han contado con la colaboración de varios hombres de la localidad. Además del nuevo árbol cuentan con el grande de ganchillo situado en el centro de la plaza e iluminado por dentro. Este lo estrenaron el año pasado.

La jornada dedicada al montaje de todos estos adornos y otros detalles en edificios municipales y por diferentes rincones del pueblo se convierte en un encuentro festivo más en el que no faltan las bromas y la alegría. Mientras unas se dedicaban a preparar el belén, otras se encargaban de hacer el chocolate en una gran olla porque además de calentarse ellas mismas con esta socorrida solución para el mal del frío, invitaron a todo el pueblo y a quienes les visitaron.

Santa Marta convoca el concurso navideño de escaparatés con 3 premios

Santa Marta de Tormes—El Consistorio de Santa Marta de Tormes, a través de sus concejalías de Turismo y Comercio, y la Asociación de Empresarios y Comerciantes del municipio ‘Quédate’ convocan un año más el concurso de decoración navideña de escaparatés.

El concejal de Turismo y Comercio, Juan Carlos Bueno, apunta que “la decoración de los escaparatés se suma a la ‘Villa Navideña’ y refuerza la promoción del

tejido comercial del municipio en unas fechas muy especiales”. El certamen incluye tres premios que se entregarán a los responsables de los establecimientos que sean seleccionados. En concreto, se establece un primer premio, dotado de 300€, un segundo con 200€ y un premio de 100€ para el tercero. En el mismo pueden participar todos los comerciantes, integrados o no en la Asociación de Empresarios y Comerciantes de Santa Marta. **EÑE**